



ASHLEY & PARKER
RESIDENTIAL PROPERTIES

4 Pièces

118 m²

Réf. GF2490

1 150 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nice - coeur du carre' d'or - 4 pieces traversant sud-nord, terrasse ensoleillee - cave - possibilite' double garagesitué dans un immeuble recherché avec gardien, à quelques pas de la promenade des anglais, de la zone pietonne et de toutes les commodités, ce spacieux appartement de 4 pieces traversant de 118 m², exposé sud-nord, bénéficie d'une magnifique terrasse ensoleillée d'environ 17,5 m² avec une vue agréable et d'un balcon d'environ 9 m² sur un jardin. Entièrement climatisé, il se compose d'une entrée spacieuse, d'un sejour lumineux et genereux, d'une cuisine indépendante entièrement ...

Nice - heart of carre' d'or - 4 rooms crossing south-north, sunny terrace - cellar - possibility of double garagelocated in a sought-after building with guardian, a few steps from the promenade des anglais, the pedestrian zone and all amenities, this spacious 4-room apartment of 118 m², facing south-north, benefits from a magnificent sunny terrace of approximately 17.5 m² with a pleasant view and a balcony of approximately 9 m² overlooking a garden. Fully air-conditioned, it consists of a spacious entrance, a bright and generous living room, a fully equipped independent kitchen, two bedrooms ...

ASHLEY AND PARKER

4 bd Carnot - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

